

LA MISSION COSMIQUE DE JESUS

LA MISSION DE JESUS

LES APOTRES

Venons-en maintenant à la présentation des apôtres. Nous allons voir, une fois de plus que la réalité est différente et bien plus belle que ce qui en a été interprété à l'époque.

Il paraît évident que les êtres qui devaient entourer Jésus n'ont pas été choisis au hasard. Ces êtres devaient faire partie du plan, et ils se sont incarnés dans ce but. Ils étaient tous de Galilée, et étaient tous Esséniens.

Ils n'étaient pas conscients durant la première partie de leur incarnation, mais Jésus qui l'était en totalité savait les reconnaître et leur proposer de le suivre. Il devait effectivement leur proposer pour respecter la Loi du Libre arbitre, mais ces êtres avaient en eux les codes de leur mission, et ils ont tous accepté.

Les apôtres avaient pour mission de représenter le lien entre les forces spirituelles animées par Jésus, et l'homme incarné. Ils devaient représenter l'incarnation recevant l'initiation durant la phase Jésus, puis ils devaient représenter l'initiation, le renouveau en marche après le départ de Jésus. C'est eux qui furent chargés d'organiser la propagation du Message.

Ces êtres connaissaient tous bien la Terre et son plan matériel pour y avoir effectué des incarnations pour leur propre développement, mais aussi en mission. Voici quelques incarnations précédentes marquantes pour ces apôtres :

Simon-Pierre (frère d'André) fut Akhénaton le pharaon.

Mathieu fut Amos le prophète.

Jean (qui se fit appeler Jean-Marc), fut Salomon le roi d'Israël, Sési 1^{er} , et Isaïe le prophète.

Philippe fut Aménhotep III, puis Ramsès II le pharaon.

Thomas fut Joël le prophète.

André, Jacques (frère de Jean), Barthélémy, Jacques, Taddée, Simon et Judas furent moins connus dans leurs incarnations de missionnés.

Notons que Matthias remplaça Judas après son suicide.

Les apôtres devaient être au nombre de 12 autour de Jésus afin de représenter sur Terre, au niveau de la matière, l'Organisation Planétaire humaine, Jésus assumant le rôle de gérant, chacun des 12 représentant un des aspects de l'Organisation.

Quand à leur état de conscience, ils n'étaient pas conscients durant la première partie de leur incarnation, et ceci afin de faciliter leur intégration dans la société. Jésus les rendit conscients de leur mission avant le début de son action, au moment où il reçut lui-même le baptême, sauf Jean qui était déjà conscient de son but. Les autres ressentaient auparavant une forte attirance, des liens, mais suffisamment puissants pour quitter famille et travail et suivre Jésus. Cependant, les apôtres ne furent conscients de leur appartenance au plan de l'Agartha qu'à la fin de la mission de Jésus. Pourquoi la révélation de leur mission ne leur a-t-elle pas été faite plus tôt? L'explication est qu'il est plus facile pour les plans supérieurs de veiller sur des êtres non conscients, car un être conscient a automatiquement des retombées sur autrui, il a des responsabilités et, ayant ces responsabilités, il faut le surveiller de loin pour qu'il ne soit pas influencé négativement, ou qu'il n'aille pas trop loin. Il était inutile de prendre ce genre de risques.

De même que le fait de leur appartenance à l'Organisation Planétaire humaine n'étant pas indispensable à leur mission avec Jésus, la révélation leur a été faite plus tard, par Jésus lui-même,

juste avant son départ définitif, après l'épisode de sa résurrection.

Quant à la mission des apôtres, elle était de répandre sur la Terre le message de Jésus, d'exprimer que le règne de Christ était venu, d'enseigner et de guérir.

Jésus leur donna tout de même quelques informations sur la manière dont ils devaient mener leur action, mais aussi sur les réactions de ceux qui n'accepteraient pas Christ.

Au départ ils devaient se concentrer sur Israël. Ils devaient rechercher les êtres qui avaient la foi, qui recherchaient la Lumière, et ne pas insister sur les réticents. Ils devaient agir au nom de Jésus. Il leur précisa qu'il envoyait des brebis parmi une bande de loups, qu'ils devaient donc être aussi prudents que des serpents, mais aussi innocents que des colombes. Il les avertit des mauvaises intentions des Phariséens et des scribes. Il leur précisa que l'Evangile qu'ils allaient prêcher n'apporterait pas toujours la paix, mais souvent exciterait la colère des multitudes, car l'homme, dans sa pénombre abhorre souvent la vérité. Il les avertit même qu'ils ne devaient pas attacher d'importance à la vie de leur corps matériel, car les hommes les tueraient eux aussi. Il leur demanda de ne pas s'effrayer des paroles qu'ils entendraient ni des actes qui seraient faits contre eux, car les hommes n'auraient aucun pouvoir sur leur âme. Ce n'est que le corps de chair qui serait maltraité.

Ces avertissements furent aussi valables pour tous ceux qui, durant les siècles qui allaient suivre, allaient prendre le même chemin pour atteindre le même but. L'homme, généralement ne peut s'habituer subitement à la Lumière. Lorsqu'il se trouve en sa présence, souvent il la combat car elle lui fait mal aux yeux. L'homme généralement ne peut aussi remettre en question des principes établis, car cela l'oblige à se remettre en question, et sa conscience est paresseuse et peureuse. Mais il faut que des êtres qui possèdent la Foi Universelle aient le courage de bousculer les consciences endormies. Même si ces êtres sont malmenés, ou non entendus, leurs actions et leurs paroles agissent tout de même, car à travers eux la Lumière passe. Elle se diffuse alentour, et va toucher ceux qui sont prêts. Ces êtres font fonction de balises pour permettre à la Lumière d'atteindre le fond de la matière. Toute action noble est utile et indispensable, même si les effets ne sont pas visibles dans l'immédiat.

De même Jésus rassembla les Maîtres étrangers et leur proposa de repartir dans leurs pays afin de diffuser le message de Christ en fonction de ce qu'ils avaient appris auprès de lui, c'est-à-dire Sagesse et Pouvoir.

Nous allons maintenant aborder un sujet dont les hommes ont beaucoup parlé. Il s'agit de l'apôtre Judas. Il s'agit ici de rétablir une vérité gravement déformée par les hommes.

Pour que la mission soit complète il fallait que Jésus, en tant que représentant de l'Energie Christique, par l'intermédiaire de l'Organisation Planétaire Humaine, soit reconnu, ou pas, par le peuple, par l'homme sur la Terre.

Pour cela il fallait qu'il soit présenté officiellement en tant que missionné des Plans de la Lumière, aux autorités religieuses, politiques, ainsi qu'au peuple, pour que chacun s'exprime dans son libre arbitre, par l'intermédiaire des représentants de l'autorité, et au niveau de chacun.

Quand le moment fut venu pour lui d'être reconnu, ou pas, par les hommes de la terre, Judas avait été désigné, avant son incarnation, pour jouer un rôle bien difficile : Il devait être le médiateur entre le pouvoir en place et Jésus. Il a accepté tout ce que cela impliquait, au niveau de sa conscience cosmique, lors de la préparation de la mission.

Judas n'a pas trahi. Ce jour là, dans sa conscience d'homme incarné, il était persuadé que Jésus allait être reconnu, et il a joué son rôle d'intermédiaire, et l'a fait reconnaître à ceux qui le cherchaient. Après l'arrestation de Jésus, il a compris qu'il avait été manipulé par les prêtres du Sanhédrin. Il s'est senti responsable de l'arrestation de son Maître et a compris trop tard qu'il avait été amené dans un piège. Il s'est senti coupable et il en a beaucoup souffert. Son psychisme n'a pas supporté, d'autant plus qu'il a été pris pour un traître, et s'est retrouvé complètement isolé. Alors il s'est suicidé, mais son suicide n'a eu aucune répercussion néfaste pour sa conscience sur le plan karmique.

Une précision tout de même, le noyau central des apôtres devant rester à 12 personnes pour garder l'équilibre des énergies, Matthias est venu remplacer Judas après son départ.

La triste manipulation de Judas est arrivée au moment où la mission de Jésus allait prendre bientôt fin. Il s'est agit alors pour lui de donner un dernier impact aux hommes de la Terre. Cet acte, ce principe a été appelé l'Eucharistie.

Avant d'être livré au libre arbitre de l'homme, Jésus devait donner un symbole à la Terre pour aider ces hommes à cheminer.

Après le départ de Jésus, les apôtres ont établi les bases d'un mouvement qui prit le nom de l'Eglise du Christ, et qui fut le début d'une nouvelle religion appelée plus tard le Christianisme. Ils partirent vers diverses régions du monde pour porter le message de Jésus, et notamment, au début, vers les villes d'Antioche et Alexandrie.